



Juli 2024

**Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler und
liebe Kolleginnen und Kollegen,**

mit diesem Elternbrief möchten wir Ihnen und Euch vor Beginn der Sommerferien einige Informationen zukommen lassen.

Aus dem Kollegium

Frau Dullweber-Gerdener ist pensioniert worden. Wir wünschen ihr eine erholsame Zeit im wohlverdienten Ruhestand.

Wir verabschieden ebenfalls Frau Höly, die das Bundesland wechselt, und Herrn Wohlberg, der eine feste Stelle erhalten hat. Herr Marquardt nimmt eine neue Herausforderung im Auslandsschuldienst an. Alles Gute auf den neuen Wegen!

Mit Beginn des neuen Schuljahres heißen wir folgende Kolleginnen und Kollegen am Widukind-Gymnasium herzlich willkommen:

DRE Susanne Drechsler (D/KU)

BOY Alina Boy (D/PA)

HAG Kornelia Hagemann (M/SP)

WAH Lena Wahnschaffe (D/E)

WEI Martin Weißer (IF)

Aus den Jahrgangsstufen

74 Schülerinnen und Schüler haben in diesem Schuljahr ihr Abitur abgelegt und wurden am 14. Juni verabschiedet.

In der Jahrgangsstufe 5 dürfen wir im neuen Schuljahr 150 neue Schülerinnen und Schüler in fünf Klassen begrüßen.

Für die kommende EF haben sich 43 Schülerinnen und Schüler neu angemeldet. Somit sind in diesem Jahrgang nun 145 Schülerinnen und Schüler.

Der Bündelungsjahrgang, der die neue Q1 bildet, wächst um 14 weitere Personen auf 50 Schülerinnen und Schüler.

Aus dem Schulleben

Der *Sponsorenlauf* am 02. Mai fand bei herrlichem Sonnenschein um die Schule herum statt und war ein großer Erfolg. Rund 30 000€ wurden erlaufen. Wir danken allen Organisatorinnen und Organisatoren sowie besonders den Sponsorinnen und Sponsoren für die große Unterstützung! Wir sind sehr zuversichtlich, dass der geplante Ninja-Parcours noch in diesem Jahr aufgebaut wird. Mit 10 Prozent der Gesamtsumme wird der Partnerschaftsverein Burkina Faso unterstützt. Das *Sommerkonzert* am 04. Juni war für alle Beteiligten ein beeindruckendes Erlebnis! Wir bedanken uns bei allen Musikerinnen und Musikern und besonders der Fachschaft Musik, die diese musikalischen Ereignisse immer wieder zu den Höhepunkten des Schuljahres machen.

Aus der Verwaltung

Aufgrund der derzeitigen Personalknappheit lassen sich *Unterrichtskürzungen* für das kommende Schuljahr leider nicht vermeiden. Von diesen sind der Unterricht in den Fächern Religion und Sport sowie Angebote des Ganztags betroffen.

Das Profil „WGE engagiert“ für die Jahrgänge 7 und 8 wird nicht stattfinden. Für die Schülerinnen und Schüler, die ein musikalisches Angebot gewählt haben, wird dieses weiterhin in gewohnter Art und Weise stattfinden, um die Kontinuität der Ensembles und die Qualität der musikalischen Ausbildung am WGE aufrecht zu erhalten.

Wer sich in Jahrgangsstufe 8 mit einem außerschulischen Engagement für die Koop-Alternative entschieden hat, kann dieses auf jeden Fall belegen und mit einer positiven Bemerkung auf dem Zeugnis rechnen.

Bedingt durch diese Kürzungen findet für die Jahrgangsstufen 5 bis 9 im kommenden Schuljahr am Nachmittag kein Fachunterricht statt. Für die Jahrgangsstufen 5 und 6 bleiben das Neigungsfachangebot am Montag und die Lernzeit am Donnerstag bestehen. An den Tagen Dienstag, Mittwoch und Freitag wird für die Schülerinnen und Schüler mit Betreuungsbedarf ein Silentium eingerichtet. In den Jahrgangsstufen 7 bis 10 ist eine Lernzeit am Montag und/oder Mittwoch wählbar. Ebenso bleibt das Angebot des Förderunterrichts bestehen.

Die Planungen für den *Erweiterungsbau*, der für die Oberstufe im Jahr 2026 benötigt wird, haben begonnen. Die Mediothek, die in diese Umbaumaßnahme einbezogen wird, wird derzeit bereits ausgeräumt und umgestaltet.

Ausblick:

Am 20. September 2024 findet ab 12 Uhr ein großes Schulfest mit dem Thema „**Welt** gemeinsam entdecken“ statt. Im Anschluss daran feiert das WGE erstmalig eine Ehemaligenparty, für die der Ticketverkauf bereits gestartet ist: www.alumni.deinetickets.de

Wir laden Sie und Euch herzlich ein!

Wir wünschen Ihnen und Euch eine sonnige und erholsame Zeit!

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Ulrich Henselmeyer
Schulleiter



Julia Schnitker
stellvertretende Schulleiterin